

最終回

議員ウォッチング

新しい企画で
お会いしましょう。



小野曜子議員

那須の魅力は「人柄」

議員を目指した理由は。

世の中には、必ず良い方に変わると信じて議員として、やれる事を私なりにやろうと思い立ち上りました。

那須町で好きなスポットはありますか。

自宅近くの蓑沢彼岸花公園は絶景ですね。

趣味はありますか。

映画鑑賞です。最近観たのは、ファンタスティック・ビーストです。次回作も楽しみです。

好きな芸能人は。

既成概念にとらわれず、独自の発想ができる黒柳徹子さんです。

学生時代どんなスポーツをされていましたか。

スポーツではなく、プラスバンドをしていました。担当はクラリネットで高校野球の応援もしていました。

健康の為にされている事はありますか。

那須スイミングドームで水中ウォーキングをしています。泳げないから(笑)。

那須町に今何が必要ですが。

足りないものをあげるより、あるもの、持っているものを再確認することが大切です。

コロナ感染症対策で、生活様式や社会状況も様変わりましたが、今後どの様なことを望みますか。

すべての国の人たちが連携して、世界中の人々が感染症を乗り越えらる様に共同の努力が必要だと思います。



中学生と授業参観後の給食(2018年)



薄井博光議員

休日は孫と戯れています。

議員を目指した理由は。

町民、そして地域の声を町に届け更に住みよい町にしたいと思い立ち上りました。

議長としての感想を。

従来の議会運営を守りつつ、改革するのは大変であるが、議会の役割を果たしていくかなければならないと思う。

今後どの様な議員活動をしたいですか。

町民が何を求めているのかを、しっかりと判断し活動していきたい。

趣味はありますか。

ソフトボールやゴルフなど球技は得意です。

好きな言葉（座右の銘）は。

議員になった時の事をいつも心に刻み、忘れてはならない『初心忘るべからず』です。

学生時代どんなスポーツをされていましたか。

小中高と野球をしていました。小学校はサード、中学校はピッチャー、そして高校はファーストでした。高校の時、関東大会に出場した経験があります。

健康の為にしている事はありますか。

体力維持のため、ゴルフやバッティングの素振りを毎日しています。

コロナ感染症で、生活様式や社会状況も一変しました、今後どの様なことを望みますか。

医学がコロナに打ち勝ち以前の生活に早く戻さなくてはならない。感染者を0にし、そこからがスタートであると思います。



孫に囲まれて